

Médailles d'or et d'argent pour le taekwondo cubain au tournoi du Luxembourg



La Havane, 11 juillet, (RHC).- Les spécialistes cubains du taekwondo, Rafael Alba et Robelis Despaigne, ont décroché, cette fin de semaine les médailles d'or et d'argent de l'Open du Luxembourg, dans la division de plus de 87 kilos.

Une journée de revanche mais il y a eu entre eux des gestes de fair play.

Rafael Alba, le seule taekwondoka cubain qualifié pour les JO de Rio, a ajouté 10 points à son compte et il est ainsi passé à la 11e position du ranking mondial.

Dans la Coque, centre culturel et sportif du Luxembourg, Rafael Alba a remporté son premier combat grâce à la non présentation d'Alexander Bachmann, de l'Allemagne. Ensuite, il a battu 10 à 5 Radik Isaev, de l'Azerbaïdjan, l'homme qui l'a détrôné en novembre dernier comme le champion du monde.

En finales, il devait se mesurer à son compatriote Robelis Despaigne mais ce dernier a préféré ne pas se présenter pour ainsi favoriser l'accès de son coéquipier au plus haut du podium.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/99602-medailles-dor-et-dargent-pour-le-taekwondo-cubain-au-tournoi-du-luxembourg>



Radio Habana Cuba